

Challenge de Beach Gaelic

13 juin 2009 - Pornichet



SOMMAIRE

- Présentation 2
- Enjeux 3
- Organisation 4-5
- Contact 6

1- Présentation



• Le Football Gaelic

D'origine Irlandaise, ce sport se joue à la main et au pied. Le jeu ressemble à un mélange de rugby et de football, notamment à cause de la forme des buts, mais le plaquage et le tacle sont interdits. Les équipes sont composées de 11 joueurs et jouent avec un ballon rond sur un terrain rectangulaire.

• Le Beach Gaelic

Encore méconnue en Europe, cette discipline est déjà fortement implantée sur la façade atlantique des Etats-Unis. Le Beach Gaelic est joué sur sable sec, sur une surface de jeu équivalente à un terrain de Handball. Les règles quant à elles changent très peu du Football Gaelic, elles s'adaptent tout simplement à la surface.

• Le NEC Football Gaelic

La section Football Gaelic du Nantes Etudiant Club a vu le jour en automne 2006. Fort d'une première saison réussie, le club compte aujourd'hui 25 joueurs licenciés pour la pratique du Football Gaélique. Le NEC poursuit son développement, avec pour réelle ambition d'intégrer durablement ce sport dans la région nantaise. Plusieurs projets sont en cours ; notamment les multiples initiations dans les écoles, la participation aux divers championnats et le développement de la pratique sur les plages.



2- Enjeux

• Rassembler

Une première année réussie, le Challenge 2008 à Pornichet a rassemblé près de 70 joueurs venant de Bretagne, Paris ou Irlande. (Clubs : Brest, Vannes, Liffré, Rennes, Nantes, Paris et Kilkenny + 2 équipes débutantes)

Un événement fort qui promeut le Football Gaélique dans la région nantaise et sur le littoral atlantique/ligérien, dans un cadre sportif et culturel, mais surtout ludique. Ainsi des équipes débutantes sont invitées à participer au tournoi, avec pour cette année un trophée attribué à la meilleure équipe débutante.

• Innover

Un tournoi innovant : le club de Nantes est l'initiateur de ce nouveau sport en Europe (Travail de définition des règles officielles de Beach Gaelic en Europe).

Les retombées de ce tournoi ont amené de nombreuses équipes irlandaises à s'interroger sur cette pratique originale (Notamment suite à un reportage de la TV irlandaise diffusé à l'Automne 2008).

Ce Challenge reste actuellement l'unique compétition de Beach Gaelic en Europe.

• Développer

Un Projet parallèle de création d'un ou plusieurs clubs autour de St-Nazaire / La Baule / Guérande est en cours. Cet évènement est l'occasion d'inviter des joueurs débutants à découvrir la pratique du Football Gaélique dans un cadre ludique.



3- Organisation

- **12 à 16 équipes prévues pour ce tournoi**
 - Equipes féminines et masculines (compétitions spécifiques)
 - Des équipes débutantes participantes
- **Matchs de poule le matin, phases finales l'après-midi**
 - 30 matchs sur toute la journée de 10h à 18h
 - 7 trophées pour 2 compétitions :
 - Vainqueurs du challenge Homme et Femme : 2 trophées
 - 2èmes et 3èmes du challenge : 4 trophées
 - Meilleure équipe débutante : 1 trophée
- **Animations organisées en marge du tournoi**
 - Initiations des jeunes et démonstrations auprès des spectateurs de passage
 - Présentation d'associations partenaires et découverte des produits locaux
 - Dîner avec remise des trophées



3- Organisation

- **Distribution d'un « Kit d'accueil »**

Cadeaux et Produits distribués aux équipes pour marquer l'évènement
Participation de nos partenaires pour la confection de ces kits

- **Un Trophée atypique**

Les trophées prendront la forme de plats qui symbolisent « le plat magique des korrigans ».

Cette vieille légende originaire du Pouliguen raconte l'histoire d'un paludier qui est récompensé par la reine des korrigans pour sa gentillesse et son hospitalité. Cette dernière décide de dévoiler le secret qui permet d'ouvrir la grotte aux korrigans et ainsi d'accéder à toutes les richesses qu'elle contient, à la seule condition qu'il regagne sa maison avant le lever du soleil. Ne respectant pas la consigne, le paludier ne peut accéder à la grotte. La reine des korrigans décide cependant de lui offrir un plat magique qui s'emplit de toute la nourriture désirée. Ainsi, le paludier ne tombe jamais dans le besoin et garde pour toujours en lui le secret de la grotte aux korrigans.

Ce trophée est donc l'occasion de raconter une histoire !



POUR PLUS D'INFORMATIONS

Une présentation du tournoi aura lieu Vendredi 12 juin à 17h00, pour vous permettre de nous rencontrer avant l'évènement et nous poser toutes vos questions. Cela se passera sur la plage des Libraires (lieu du tournoi) en face du casino de Pornichet.



CONTACTS :

- o Guillaume Kerrien : 06 32 65 51 59
- o Frédéric Guinée : 06 88 83 71 47
- o Beachgaelic2009@googlegroups.com
- o <http://www.nantesgaa.org>

SPONSORS :



PARTENAIRES :

